

# APPEL AUX ROUENNAISES ET AUX ROUENNAIS : RASSEMBLÉS POUR CONSTRUIRE UN NOUVEAU PROJET !

**“Rouen mérite mieux”.** S’ils nous inquiètent autant qu’ils nous attristent, ces mots résonnent auprès d’une majorité d’entre nous car chacun, qu’il soit Rouennais de naissance ou d’adoption, souhaite naturellement le meilleur pour sa ville.

Que s’est-il donc passé pour que Rouen, cette grande métropole française au potentiel hors du commun, riche d’un patrimoine historique et culturel majeur, située stratégiquement entre Paris et la mer, traversée par un fleuve qui la relie au monde et la sublime par l’Armada, ne suscite aujourd’hui qu’un constat si désolant ?

En effet, après dix-sept ans de gestion par la même équipe municipale, Rouen stagne. **Pire, Rouen s’enlisit, se déclasse, n’attire plus et a aujourd’hui besoin d’une véritable respiration démocratique.**

Certes, la ville a connu des évolutions et changements positifs. Mais sa population est devenue plus précaire et le nombre de ses quartiers “politique de la ville” a augmenté. Rouen est par ailleurs devenue **la quatrième ville la plus dangereuse de France**, une ville qui voit son attractivité s’effriter, son cadre de vie se dégrader et la place de la nature en ville être trop souvent négligée.

Aujourd’hui encore, les quartiers se densifient de manière excessive et la question des mobilités suscite davantage de tensions que de solutions concertées. Dans le même temps, de nombreux commerces peinent à survivre ou ferment, en raison notamment d’une clientèle qui s’éloigne du centre-ville, tandis que les équipements et services publics manquent de moyens et d’investissements de la municipalité.

De plus, les Rouennaises et les Rouennais paient toujours des impôts locaux élevés alors qu’un quart de la population vit sous le seuil de pauvreté et que nos finances municipales sont de plus en plus fragiles. Ce sont les signaux d’un modèle social à bout de souffle. **En l’espace de dix-sept ans, l’ambition s’est muée en inaction — voire en déni — conduisant inexorablement au déclassement de notre ville.**

En résulte un véritable sentiment d’abandon et de ras-le-bol chez nombre d’habitants, sentiment d’autant plus légitime qu’ils voient leur maire considérer Rouen comme un simple tremplin vers ses ambitions nationales.

## ROUEN EST À UN TOURNANT DE SON HISTOIRE

Aussi alarmant soit-il, **ce constat ne doit pas nous condamner à la fatalité**. Ce n'est pas la première fois que notre territoire, riche de plus de vingt siècles d'existence est confronté à une crise majeure. Mais le défi devant nous est immense. Parce que nous aimons profondément Rouen et refusons de la voir sombrer, nous devons nous unir pour parvenir au changement dont Rouen a besoin pour rayonner de nouveau et retrouver la place qu’elle mérite. L’union est la seule voie. **Une union ouverte, large,**

**en dehors de tout dogmatisme et extrémisme, qui fédère les Rouennaises et les Rouennais prêts à faire bouger les lignes, comme seule condition pour gagner et faire gagner Rouen.**

Nous sommes convaincus que l’alternance – au-delà d’être indispensable – est possible. **C'est pourquoi nous nous engageons à bâtir la seule alternative crédible et durable avec le mouvement Rouen A'venir, rassemblé autour de Marine Caron.** Et nous appelons aujourd’hui à poursuivre ce travail à ses côtés, en fédérant une équipe aux compétences avérées et à l’écoute quotidienne de vos préoccupations, avec la réussite de Rouen comme seule priorité.

## L'AVENIR DE ROUEN PASSE PAR LE RASSEMBLEMENT

En reprenant notre destin en main, nous pouvons lui permettre de retrouver sa stature dans les prochaines années :

- **Celle d'un lieu de vie où la sécurité et la tranquillité publique sont assurées**, dans chaque quartier, par la présence accrue et ciblée de la police municipale et de la vidéoprotection, en partenariat étroit avec les services de l’Etat.
- **Celle d'un territoire accueillant et attractif pour ses habitants, ses touristes, ses entreprises, ses salariés et ses commerces de proximité**, où les secteurs public, privé et associatif travaillent ensemble à sa réussite.
- **Celle d'une collectivité à l'écoute de chacun**, attentive aux préoccupations du quotidien, solidaire à la fois de ses enfants et de ses aînés, en modernisant les équipements et en permettant à toutes les familles d'y vivre facilement.
- **Celle d'un acteur public qui gère ses finances avec responsabilité**, priorisant ses investissements, améliorant l’efficacité de ses services publics, pour ne plus faire de la fiscalité un levier pénalisant les foyers.
- **Celle d'une collectivité à l'écoute de ses agents**, qui privilégie le dialogue social et la reconnaissance du travail réalisé.
- **Celle d'une ville riche de son patrimoine, de sa culture et de son tissu associatif** – offrant à chacun la possibilité de s'y exprimer librement.
- **Celle d'une ville sportive qui rayonne** par ses clubs, ses compétitions et ses évènements grands-publics ouverts à tous.
- **Celle d'une ville exemplaire en matière de transition environnementale et de mobilités durables**, où l’écologie doit être pragmatique et non plus dogmatique ou cosmétique.

Nous rêvons en effet d'une ville où la fierté d'être Rouennais redevient un puissant levier d'action et d'ambition — et non un simple slogan sans lendemain. Où chacun trouve sa place et contribue à un avenir commun. C'est dans cet esprit que nous appelons dès aujourd’hui à un véritable sursaut, afin que Rouen change de cap.

**Pour y parvenir, nous avons besoin de vous, de tous ceux qui croient en Rouen**, qui placent l'intérêt général au-dessus de toute considération partisane, et qui sont prêts à s'unir autour d'un projet commun, rendant enfin possible et réalisable l'alternance. **À celles et ceux qui se reconnaissent dans notre démarche : rejoignez-nous, et construisons ensemble l'avenir de Rouen.**

# Les 60 premiers signataires aux côtés de Marine Caron

<b>ABJIJE</b> Saïd	Cadre territorial
<b>ADAM</b> Damien	Ancien député de la 1 <sup>ère</sup> circonscription de la Seine-Maritime
<b>AIT</b> Reza	Commerçant
<b>ALEXANDRE</b> François	Retraité
<b>ANGOT</b> Nicolas	Agent général d'assurances
<b>ASSELINE</b> Arthur	Chef de projet
<b>ASTOLFI</b> Paul	Retraité, Vice-Président des Amis de Saint-Maclou
<b>BAGUELIN</b> Hortense	Agent immobilier
<b>BERNARD-MEYER</b> Hippolyte	Doctorant et chargé d'enseignements à la faculté de droit
<b>BERTAGNOLIO</b> Luigi	Architecte
<b>BLED</b> Bernard	Haut fonctionnaire
<b>BORDRON</b> Julien	Cadre de santé publique
<b>BOUCAULT</b> Aline	Entrepreneure
<b>BRICOUT</b> Alexandra	Directrice d'enseignement supérieur
<b>BUTINAR</b> Jadran	Président d'une association de défense des locataires
<b>CANTOIS</b> Nicolas	Commerçant
<b>CAPELLE</b> Gabin	Auditeur financier
<b>CAPRON</b> Edouard	Vigneron
<b>CARPENTIER</b> Sophie	Conseillère municipale, médecin
<b>CHABERT</b> Patrick	Avocat au barreau de Rouen, ancien bâtonnier
<b>CIRETTE</b> Nelly	Cheffe d'entreprise à la retraite
<b>CIRON</b> Gérard	Retraité de la fonction publique territoriale
<b>DECONIHOUT</b> Isabelle	Directrice d'établissement médico-social
<b>DEVAUX</b> Bruno	Conseiller municipal, médecin
<b>DIONIS</b> Martine	Secrétaire retraitée
<b>DJELTI</b> Affif	Ancien champion de France, d'Europe et du monde en boxe anglaise
<b>DUBOSC</b> Emmanuelle	Kinésithérapeute-Ostéopathe
<b>DUGAT</b> Thierry	Retraité, mandataire indépendant
<b>FABULET</b> Denis	Chef d'entreprise
<b>FEDINA</b> Isabelle	Retraitee de la fonction publique hospitalière
<b>FERREIRA</b> Gabin	Etudiant en géographie et aménagement du territoire
<b>FORTIN</b> David	Président de l'association ASINUR dédiée au handicap, négociateur commercial
<b>GILARD</b> Violette	Responsable d'un mouvement jeune
<b>GRENIER</b> Yvan	Dirigeant d'entreprise
<b>GRIET-RODA</b> Colette	Retraité du secteur social
<b>HADDAD</b> Jonas	Avocat au barreau de Rouen, Vice-Président de la Région Normandie
<b>HENRIOT</b> François	Journaliste professionnel honoraire
<b>HERR</b> Patrick	Conseiller général, adjoint au maire et député honoraires
<b>HOUAS</b> Maelys	Etudiante en droit
<b>HURE</b> Karine	Responsable administratif et financier
<b>IBINGA WINKLER</b> Kery	Docteur en éducation et formation
<b>KERADEC</b> Pascale	Professeur
<b>KINDELBERGER</b> Gilles	Directeur général de Sénalia
<b>LALLEMAND</b> Etienne	Artiste
<b>LANGLOIS</b> Pierre-Vincent	Chef d'entreprise
<b>LAURENT</b> François	Conseil en communication
<b>LE GRAND</b> Baptiste	Cadre dans l'habitat social, président d'une association de quartier
<b>LEMERCIER</b> Jean-Yves	Courtier en assurances
<b>MARTIGNE</b> Agathe	Agenceuse
<b>MORIN-DESAILLY</b> Catherine	Sénatrice de la Seine-Maritime, conseillère régionale
<b>MULDER</b> Baptiste	Manager commercial
<b>OSSETE AWE</b> Denise	Aide à la personne
<b>RENON</b> Félicie	Conseillère municipale, agent de la fonction publique territoriale
<b>REY</b> Basile	Cadre d'un syndicat professionnel national
<b>ROUX</b> Marie-Hélène	Conseillère régionale, cadre supérieure de santé
<b>SANCHEZ</b> Frédéric	Diplomate, ancien président de la Métropole
<b>STEVENARD</b> Antonin	Retraité, bénévole et responsable d'associations mémorielles
<b>VANDERPLAETSEN</b> Jérémie	Employé de vente
<b>VIDAL</b> Jacques	Ancien commissaire divisionnaire de la police nationale de Rouen
<b>VILLERS</b> Philippe	Dirigeant d'entreprise
<b>ZERGUI</b> Hayet	Conseillère municipale, conseillère en insertion des jeunes